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BELFORT

Offices religieux
> Jeudi 18 mai
10 h : Fernande Gillet née
Durpoix dite Pépette, 84 ans,
cathédrale Saint-Christophe
de Belfort, cimetière de Belle-
vue. 

bloc-
notes

« V ous êtes licencié
pour faute gra-
ve. Que vous est-

il reproché ?
« Je suis curieux de voir comment

cette faute va être caractérisée. Je 
suis accusé de ne pas avoir respec-
té des procédures dans le cadre de 
la création de l’ESTA Lyon. C’est 
faux. Toutes les procédures conte-
nues dans le protocole d’accord 
signé le 17 février 2015 ont été 
respectées à la lettre. J’ai fait exac-
tement ce qui m’a été ordonné par 
le conseil d’administration et le 
président de l’époque, Frédéric Al-
phonse-Félix. En sept ans de pré-
sence, j’ai toujours eu leurs félicita-
tions. La dernière fois, c’était le 
13 décembre 2016. »

Frédéric Alphonse-Félix a été
candidat malheureux contre 
Alain Seid à la présidence de la 
Chambre de commerce, le plus 
gros des quatre financeurs de 
l’ESTA. Êtes-vous une victime 
collatérale de cette rivalité ?

« Oui, j’ai eu le tort de ne pas
avoir pris parti, ce qui n’était pas 
mon rôle. On me l’a fait payer, c’est
un règlement de comptes, car 
avant mon licenciement, on ne 
m’avait jamais rien reproché. J’ai 
été mis à pied quinze jours après 
l’arrivée du nouveau président de 

l’ESTA, Jacques Jaeck. Ensuite, 
pour l’entretien de licenciement, 
j’ai eu droit à la lecture par ses soins
d’un document de 14 pages com-
portant les témoignages de cinq 
personnes, dont celui d’un CDD 
que je n’ai pas renouvelé et celui de
Laure Viellard, alors directrice des 
études, devenue ensuite directrice 
à ma place. Il est de notoriété qu’el-
le convoitait ce poste. Tous ces té-
moignages, uniquement à charge, 
ont la même structure. Après cette 
lecture, j’ai eu une dizaine de minu-
tes pour essayer d’argumenter en 
étant sans cesse interrompu. 
C’était un simulacre d’entretien. »

Avez-vous reçu des manifesta-
tions de soutien ?

« Oui, d’une centaine de d’étu-

diants ou d’anciens étudiants. 
Chez les professeurs, j’ai l’impres-
sion d’une chape de plomb. »

Et les politiques ?
« J’ai reçu un texto de Florian

Bouquet, le vice-président de l’ES-
TA, qui m’affirme qu’il croit en ma 
bonne foi. »

Vous êtes plutôt amer ?
« Oui, car quand j’ai pris la direc-

tion de l’école, il y avait 141 étu-
diants et un diplôme bac + 4 vi-
sé. Aujourd’hui, on en est à 280 
étudiants, uniquement à Belfort 
avec un niveau bac + 5 visé. Sans 
oublier les nombreux partenariats 
conclus, avec l’UTBM, l’INSA, 
l’école de chimie de Mulhouse. Je 
laisse aussi 1,6 M€ dans les cais-
ses. Je pense donc que mon bilan

est largement positif. Ce qui m’at-
triste aujourd’hui, c’est qu’à aucun 
moment, on n’a pensé aux étu-
diants, aux familles et à la réputa-
tion de l’école. »

Propos recueillis par
Didier PLANADEVALL

BELFORT ESTA

« Un réglement de comptes »

Jean Grenier-Godard : « Mon bilan st largement positif ». Photo Sam Coulon

Directeur de l’Ecole supérieure de 
technologie des affaires pendant 
sept ans, Jean-Grenier Godard, 55 
ans, a été licencié pour faute 
grave (l’Est Républicain du 
25 avril). Il va contre-attaquer 
devant les prud’hommes.

« Avant mon 
licenciement ment,
on ne m’avait jamais rien
reproché »
Jean Grenier-Godard
Ex-directeur de l’ESTA

Dix-neuf gendarmes de la réser-
ve opérationnelle ont prêté ser-
ment ce mercredi matin au tribu-
nal de Belfort. Tous travaillent au
profit du groupement de gendar-
merie du Territoire de Belfort 
dans la réserve opérationnelle : 
dans le cadre de détachement de 
surveillance et d’intervention de 
la réserve ou en renfort dans les 
unités territoriales. « Nous avons 
actuellement 100 gendarmes ré-
servistes pour le département. 
Notre objectif est d’atteindre les 
150 réservistes en 2019 » note le 
lieutenant-colonel Olivier Garo-
by.

Asermentés, tous ont ainsi obte-
nu le diplôme d’agent de police 
judiciaire adjoint (APJA). Ce 
« bout de papier » leur donne le 
droit de verbaliser pour les con-
traventions de 1ère à 4e classe. Il 
leurs offre aussi la possibilité de 

seconder les officiers de police 
judiciaire (OPJ) et les agents de 
police judiciaire (APJ) dans diffé-
rentes missions.

La réserve opérationnelle de la
gendarmerie constitue une vérita-
ble ressource supplémentaire, per-

mettant aux unités opérationnel-
les d’être renforcées lorsque les 
circonstances l’exigent. 
Une campagne de recrutement 
est en cours dans le Territoire de 
Belfort. Pour devenir réserviste, il
faut être Français ; avoir entre 17 

et 40 ans ; ne pas avoir de casier 
judiciaire ; une bonne condition 
physique et psychologique ; s’en-
gager jusqu’à 150 jours par an. 
Les candidats doivent s’adresser à
l’unité territoriale la plus proche.

C.L.

BELFORT Cérémonie

Prestation de serment des gendarmes réservistes

Prestation de serment pour 19 gendarmes hier matin au tribunal de Belfort qui ont obtenu le diplôme 
d’agent de police judiciaire adjoint. Photo DR

La suppléante de Bruno Kern
(REM), candidat aux élections lé-
gislatives dans la 2e circonscription
de Territoire de Belfort a été pré-
sentée à l’occasion de la présenta-
tion de l’équipe de campagne mar-
di soir à Lamadeleine-Val-des-
Anges. Il s’agit de Marie-Pierre 
Lévèque, conseillère municipale à 
Rougegoutte où elle suit notam-
ment le conseil municipal des en-
fants.

Cette mère de quatre enfants,
créatrice de bijoux, a été sensible 
au « vocabulaire apaisé d’Emma-
nuel Macron au soir du premier 
tour » et de ses propos sur la jeu-
nesse. « En tant que mère, cela m’a
beaucoup interpellé. »

Cette présentation de l’équipe de
campagne a aussi été l’occasion de
rappeler la relance des « Cafés En 
Marche », réunions participatives 
qui seront proposées durant cette 
campagne des législatives.

L.A.

TERRITOIRE  Législatives

REM : binôme 
consttitué

Marie-Pierre Lévèque est la 
suppléante de Bruno Kern dans la 
2e circonscription. Photo S. COULON

EN CAMPAGNE

JONCHEREY
Ian Boucard
Ian Boucard, candidat (LR) aux 
élections législatives ira à la 
rencontre des habitants de Jon-
cherey le jeudi 18 mai, de 16 h à 
20 h.

ANDELNANS
Bastien Faudot
Bastien Faudot, candidat (MRC - 
PS) aux législatives, tiendra une 
réunion publique le jeudi 18 mai 
à 20 h à la mairie d’Andelnans.


